
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

  前回（10月 27日）の報告 

１．ビジター紹介 

入江やよい氏（尼崎市立立花小学校・校長） 

庄司るみ子氏（尼崎市立大庄中学校・養護教諭） 

 
２．会長の時間 

皆さんこんばんは。 

本日のお客様は、尼崎市教育委員会ご推薦の入江やよい先生と庄司るみ子先生をお招きして 

ご功績に対して僭越ではございますが、お祝いをさせて頂きます。 

 

さて先週、２２日は南淡路ＲＣ、甲子園ＲＣとの親睦野球大会＆夕刻よりは親睦会、 

親睦会では、多数の会員が参加頂きありがとございました。 

中田委員長始め親睦を図って頂きました。 

久保直前会長が、「玉ねぎ」のお返しで「尼崎はちみつ」をプレゼントされましたことを 

付け加えておきます。 

２３日は、ゴルフ大会でしたが、いかがでしたでしょうか。 

２１日は淡路島の「若人の広場」で、学徒戦没者慰霊祭が行われ、参加させて頂きました。 

神道、仏教、キリスト教等による慰霊が行われました。 

神道の舞を、じっくりと拝見しましたが、「すがすがしさを覚えました」 

非常に見晴らしの良い場所に慰霊塔が掲げられていました。 

十数年前に妻と子供連れで淡路島に来た記憶がありますが、すっかり忘れてしまい、 

こんなに素晴らしい場所であったか再認識しました。 

当日は,快晴で大鳴門橋や四国もきれいに見ることが出来ました。 

また、南端からの夕日は、観光のキャッチフレーズになっているようです。 

 

改めて、戦争による数々の犠牲による今日の平和と繁栄があると認識しました。 

学生時代に「わだつみの像」を学校で見ていましたが、当地にある小ぶりですが 

「わだつみの像」をみて懐かしく思いました。 

初代の像は、最初、東京大学にあり、・・・立命館大学で設置されましたが、 

学園紛争で壊されましたが、今も立命館で眠っているようです。 

２代目の新しい像も設置され、現在は日本中に、「わだつみの像」が、設置されている模様です。 

「わだつみ」とは、「わたのかみ」と同義で「海をつかさどる神」を意味します。 

「わだ（わた）」は朝鮮語の「パタ（海）」に由来します。 

 

戦争と平和を考えさせられる１週間でした。 末永く平和が続くことを願います。 
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「 ガバナー公式訪問 」 

 

室津 義定 氏 
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「 米山奨学生 」 

 

李 誠潾 氏 
（イ ソンリン） 

 

 



３．幹事報告 

〇他クラブ例会休会の連絡 

・宝 塚 中RC：2016年 11月 23 日（水）→ 休会 

・伊丹昆陽池RC：2016年 11月 03 日（木）→ 休会 

〇10月 30日（日）にサンテレビにて 19時から 1時間、先日のハーフマラソン・寛平さん、IM の放映があります。 

〇次週 11月 3日（木）は祝日休会となっております。11月の第一例会は 10日でございます。 

〇11月 19日（土）のななくさ学園でのブランコ贈呈式には 13時 45 分に集合して下さい。 

終了は 14時 30 分の予定です。この日はメークアップ扱いになります。 

 
４．委員会報告 

〇国際奉仕委員会 中田委員長 

先週内藤さんがバンラックに行かれまして、バンラック RC の 5、6人の方とお会いになられたそうです。 

次年度の 30 周年には是非ともお越し下さいとお願いし、ご招待のお手紙をお渡しされました。 

毎年バンラックの事業に当クラブが協賛しておりますので、バンラックから来られる時に何らかの 

支援事業をして贈呈式等考えられるのではとご提案があったそうです。 

 

 
５．同好会報告 

〇ゴルフ同好会 染谷会員 

11 月のサザンスターゴルフにつきまして、参加者は 11 名ですので 3組で進めていきます。 

 
６．出席報告 

会 員 数 
32 名 出席対象者数 29名 出席者数 19名 欠席者数 10 名 
出席率 65.52％ 前々会補正 93.55％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、東本、内藤、波多、宏林、川岸、小島、 

近藤、黒田、杉村、山本澄、吉田、鍵田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 東本、内藤、川岸、小島、山本澄、吉田、各会員 

 
７．11月のロータリーレート 1 ドル＝102円 

 
８．スピーチ 

「 職業奉仕フォーラム 」  久保 会員 

 

入江やよい氏（尼崎市立立花小学校・校長） 

庄司るみ子氏（尼崎市立大庄中学校・養護教諭） 

 

 

 

 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊入江やよい先生、庄司るみ子先生、本日はお越し頂きありがとうございます。 ···················· 平 井 会 員 

＊南淡路交流会お疲れ様でした。翌日のゴルフは何とか 3位でした！ 

川口さん賞品の保管ありがとうございました。 

ラウンド中は島谷さんのゴルフのスコアと機嫌が悪くなって大変でした。 ························· 染 谷 会 員 

＊10/25広野ゴルフ倶楽部近畿シニアコンペ優勝、 

10/26鳴尾ゴルフ倶楽部シニアプロの練習ラウンドのお付き合い、 

10/27宝塚ゴルフ倶楽部研修会 5等入賞、3連チャンのゴルフでした。 ························ 福 田 会 員 

＊南あわじ、やぶ萬ではお世話になりました。 ··············································· 久 保 会 員 

＊10/23セミナー参加の平井会長、西藤会員、おつかれ様でした。 ······························ 釜 田 会 員 

＊平川さん、例会場到着時刻が生半可じゃないですね、あなたは今やロータリアンの鏡です。 

ちょっと言い過ぎですかね。 ···························································· 六 島 会 員 

＊昨日迄インデックス大阪の展示会に出展していました。 

会場のコーヒー自動販売機で 110円のコーヒーを購入し、 

200円投入して 190円お釣りが出てきました。ラッキーでした。 ································ 久 木 元 会 員 



＊10月も最終例会ですね、今年もあと 2 ヶ月になりましたね… ·································· 與 那 嶺 会 員 

＊淡路ツアー参加の皆様おつかれ様でした。多分、私と島谷さんが一番つかれてると思います。 

エラーもありましたが島谷さんのランニングホームランもあり、 

それなりに貢献できたと思います。 ······················································ 川 口 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊淡路島 野球大会 懇親会 ゴルフ大会 参加の皆様おつかれ様でした。 

私も 10月 21.22日の淡路島有意義に過ごしました。 

ロータリー財団より表彰を頂きました。武田先生のおかげです。ありがとうございました。 ············ 平 井 会 員 

＊先日、西本願寺にお参りしました、大きな TV画面に知り合いの方が、一瞬写ったんですが、 

まさか、人違いと思って忘れておりましたが、帰りにばったり、徐さんご夫婦でした。 ················ 釜 田 会 員 

＊南淡路ロータリークラブとの親睦会参加の皆様ご苦労様でした。 

ゴルフは染谷君が 3位になりました。 ···················································· 山本（正）会員 

＊南淡路 RC との共同事業ご参加の皆様おつかれ様でした。楽しかったですね。 

ネクタイ忘れました。すみません。 ······················································· 中 田 会 員 

＊カゼひいたので早退します。 ··························································· 徐 会 員 

＊南淡路交流会にご参加の皆様お疲れさまでした。 

平井さん、中田さん、福田さんお世話になりました。ありがとうございます。 ······················· 久 木 元 会 員 

＊淡路島ツアー、ご参加の皆様おつかれ様でした。 

野球～ゴルフ～ゴルフの 3日間あらためて“年”を感じました。 ································ 島 谷 会 員 

＊小島さん、杉村さん、川岸さん、先日はお世話になりありがとうございました。 ····················· 與 那 嶺 会 員 

＊一昨日、万博公園で開催されていたゴルフ場の芝整備の機械フェアーに見学に行きました。 

あまりの種類の多さにおどろきました。 ···················································· 平 川 会 員 

 

 


